

Abbas condena agresión israelí y rechaza desplazamiento de palestinos



Foto: PL

La Habana, 21 feb (RHC) La ocupación israelí continúa hoy su tiranía y agresión contra nuestro pueblo, en violación de leyes y tratados internacionales, denunció el presidente palestino, Mahmoud Abbas.

Nos reunimos en medio de otra fase difícil por la que atraviesa nuestra causa nacional, afirmó anoche el mandatario durante un encuentro del Consejo Revolucionario del gubernamental movimiento Fatah.

En esta etapa del conflicto, Israel pretende socavar la solución de dos Estados, debilitar a la Autoridad Nacional Palestina e imponer políticas punitivas y de limpieza étnica a nuestro pueblo, alertó Abbas, citado por la agencia oficial de noticias Wafa.

El gobernante acusó a Israel de lanzar una guerra de genocidio contra la Franja de Gaza, que causó más de 160 mil muertos y heridos, además de destruir el 70 por ciento de las viviendas allí.

También hemos sido testigos de intentos persistentes de desplazar a nuestro pueblo de Gaza e imponer nuevas realidades sobre el terreno, subrayó.

“Reiteramos nuestra firme posición frente a los planes de desplazamiento, que hemos rechazado y que la mayoría de los países del mundo rechazan”, señaló en alusión al proyecto del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de expulsar a los habitantes del enclave costero con el argumento de reconstruirlo.

Abbas llamó a consolidar el alto el fuego entre el grupo armado Hamas e Israel, aumentar los niveles de entrada de ayuda humanitaria a la Franja y permitir que el gobierno palestino asuma sus responsabilidades en esa zona.

El mandatario instó al mundo a implementar la solución de dos Estados y a poner fin a la ocupación. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377089-abbas-condena-agresion-israeli-y-rechaza-desplazamiento-de-palestinos>



Radio Habana Cuba